



VIALE DELLA TECNICA, 18
36100 VICENZA ITALY
TEL. +39.0444.287960
FAX + 39.0444.287959
www.siser.it



Gentile Cliente,

Siamo lieti di comunicare che dal 1/10/2006 i nostri prodotti Videoflex, Videoflex PU e Stripflock sono certificati Oeko- Tex Standard 100, Classe II (prodotti a diretto contatto con la pelle).

Inviemo qui sopra il riferimento di tale certificato per Vostra conoscenza ed eventuale applicazione.

Dalle prove eseguite sui suddetti articoli risulta che i requisiti umano- ecologici, attualmente in vigore e stabiliti da questo Standard, sono stati rispettati. Gli articoli certificati rispettano gli attuali requisiti della legislazione europea riguardante l'uso dei coloranti azoici.

Dear Customer,

We are glad to inform that from Oct.1st. 2006, our products Videoflex, Videofle PU and Stripflock are Oeko- Tex Standard 100, Class II (products in direct contact with skin) compliant.

Please, find here above the copy of said certification for your knowledge and eventual application.

According to the tests on the above products, they meet the Human Ecology parameters, at the moment required and set from this Standard, to label the products. They also respect the actual European regulation concerning the use of azo- based dyestuffs.

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

wir freuen uns, Ihnen heute mitteilen zu können, daß unsere Produkte Videoflex, Videoflex PU sowie Stripflock seit dem 1. Oktober 2006 über eine noch strengere Öko-Tex-Klassifizierung verfügen. Die genannten Produkte entsprechen nun dem Öko-Tex Standard 100, Klasse II (für Produkte mit direktem Hautkontakt). Anbei erhalten Sie eine Kopie der entsprechenden Bescheinigung zur Kenntnisnahme und eventuellen Verwendung. Textilien, die dem o.g. Standard entsprechen sind solche, die keine krebserregenden Farbstoffe, keine Azofarbstoffe und keine allergisierenden Farbstoffe enthalten und damit auch den geltenden gesetzlichen Bestimmungen der EU entsprechen."

SISER S.r.l.

R.& D.